
 

Rifiuti dappertutto. Sugli alberi, tra i cespugli, lungo i terreni agricoli. Ogni posto è ideale per scaricare dei nuovi rifiuti. Ed 
il mio fido cane “Nello” sempre al guinzaglio per impedirgli qualsiasi contatto al fine di evitare spiacevoli conseguenze. 

 

Qualche rifiuto c’è anche su via Maccarra… anche se qui sono relativamente pochi e sono anche, ben nascosti alla vista. 
 

  

 

A lato di via Belvedere, di fronte alla MBM, appaiono ora dei nuovi rifiuti, tra cui le Batterie d’Auto e quelle di Autocarro. 



 

Dopo tanti rifiuti, di tutti i tipi, 100 metri a passeggio in un angolo del passato. Un tratto di una vecchia strada della Corte 
Macaccara, che probabilmente avrà da scomparire quando il comune perderà l’ennesimo ricorso al T.A.R. contro una ri-
chiesta di “miglioramento fondiario” presentata dalla proprietà delle aree della Corte. In questi anni l’Assessore alle Cave, 
Discariche e Immondizie, era impegnato con la Sua discarica, invece di proteggere piccoli pezzi del territorio da salvare. 
 

 

Evito di riportare le foto dei rifiuti che caratterizzano la Via Canova, altrimenti mi sarebbero volute 10 pagine per illustrare 
le tipologie che caratterizzano quella strada di confine. Terra di nessuno tra due comuni. Quindi niente foto di via Canova. 
 

 
 

Durante la camminata, ovviamente c’è stato qualche incontro con la fauna, ma l’unica specie riconosciuta è stata quella 
della Pantegana o Ractus Ractus. Dei sorci enormi, che per fortuna sono scappati alla vista di “Nello”. Ed in omaggio a 
questa specie faunistica che qui vive, ho intitolato questa camminata: Pantegana’s Marathon. 
 

Dimenticavo. I rifiuti ci sono anche lungo la pista ciclabile di Via Verona e anche lungo Via Palazzina. Un’area quella di 
Via Palazzina, che per il grado di degrado che la contraddistingue, potrebbe essere ben utilizzata per realizzarvi un bel 
campo nomadi, visto che quelli di Boscomantico tra poco, da li, se ne devono andare. 
 

Noi cittadini di Caselle, per riuscire a fare una passeggiata nel “similverde” che abbiamo, quel poco che ormai è rimasto, 
dobbiamo passeggiare lungo delle strade che altro non sono che una discarica di rifiuti. Ma quanto pare i nostri Assessori 
non posseggono animali da portare a passeggio e quindi non si accorgono della qualità del verde che c’è rimasto. 
 

Per ultimo, ancora tre mesi fa avevo segnalato, all’Ufficio Ecologia, la presenza della Batterie d’Auto di fronte alla MBM. 
Ieri, dette batterie erano ancora là… Nessuno le aveva rimosse e nessuno aveva eliminato i rifiuti lungo le strade. 
 




